



凜然と

〔本校の教育目標〕

未来を見つめ、より高きを志向する生徒

- 一、賢く 創造力豊かな生徒
- 二、豊かに 豊かな心を持ち、感動できる生徒
- 三、強く 自ら考え、正しく実行できる生徒
- 四、逞しく 身体をきたえ、逞しく成長する生徒

〔今年度の重点教育目標へめざす生徒像〕

先を見据え、己の意思で粘り強く挑戦し続ける生徒の育成

体育祭～みんなは1人のために 1人はみんなのために～



5月30日（金）、清々しい青空の下で体育祭を開催しました。

本校の体育祭種目は団体種目が中心です。ですから各学級、体育祭までの時間を見据え、仲間達と声をかけ合い、励まし合い、知恵を出し合いながら、粘り強く練習を積み重ねて体育祭を迎えるました。

当日、体育祭の各種目に挑む子ども達は、いつも以上に真剣な表情でした。そして体育祭を終えた子ども達は皆、清々しい表情でした。練習から本番まで体育祭に関わる全ての時間を通して、仲間と力を合わせ、目標に向けて挑戦することの素晴らしいことを味わうことができたと思います。

最後に、お忙しい中にも関わらず保護者や地域の皆様から子ども達へたくさんの声援をいただきました。誠にありがとうございました。

[R7 体育祭プログラム]

～開会式～

1. 1学年 カムバックサーモン
2. 2学年 カムバックサーモン
3. 3学年 カムバックサーモン
4. 1学年 大玉運び
5. 2学年 インディアン水車
6. 3学年 大縄跳び
7. 全学年 玉入れ
8. 1学年 学級対抗全員リレー
9. 2学年 学級対抗全員リレー
10. 3学年 学級対抗全員リレー

～閉会式～

豊かな心をもち感動できる生徒
自ら考え正しく実行できる生徒 を目指して！

花あふれる地域へ「チボラ」



5月20日（火）、暖かい日差しの中、生徒会企画のチボラが行われました。

チボラとは“生徒会”の子ども達が中心となって企画・運営し、各学年各学級からボランティアを募り、学校前道路の花壇を整備する取り組みです。あざさ町内会の方にもお越しいただき、一緒に作業を行いました。

子ども達は自分たちが暮らす地域のために、仲間と協力しながら丁寧に花を植えていました。

ぜひ学校前の道路を通る際には、子ども達が一生懸命植えた花を楽しんで下さい。

ミアーズの生徒と交流しました！



千歳市と姉妹都市提携をしているアラスカ州アンカレジ市。そこにあるミアーズ中学校と「訪問交流」として、生徒2名が本校で4日間過ごしました。

「歓迎集会」では、本校吹奏楽部による歓迎の演奏や生徒会による千歳市の紹介クイズ、ミアーズ生徒によるアンカレジの紹介がありました。またそれぞれ2年生と3年生の学級に所属し、一緒に生活しました。お互いの文化や生活の違いを感じ、理解し合うことができた素敵な時間となりました。

富丘中ホームページには、子どもたちの日々の学校生活の様子や学校だよりなどを掲載しています。ぜひご覧ください⇒⇒

<https://chitose-edu.jp/tomioka-j/>



6月の行事予定

日	曜	主な行事	授業時数	給食	部活
1	日				
2	月	テスト前放課後活動停止 ※体育祭予備日	6	○	×
3	火	テスト前放課後活動停止	6	○	×
4	水	テスト前放課後活動停止 3年：歯科検診	5	○	×
5	木	定期テスト1期	5	○	×
6	金		6	○	○
7	土				
8	日				
9	月		6	○	○
		学校公開日			
10	火	市内中体連壮行会 部活動アリバム写真撮影	6	○	○
11	水	2年歯科検診	5	○	×
12	木	1年眼科検診・SC	6	○	○
13	金	市内中体連①		×	×
14	土	市内中体連②			
15	日				
16	月		6	○	○
17	火		6	○	○
18	水	1年歯科検診 3年チボラ	5	○	×
19	木		6	○	○
20	金		6	○	○
21	土	管内陸上①			
22	日	管内陸上②			
23	月		5	○	×
24	火	一斉委員会	6	○	○
25	水		5	○	×
26	木	管内中文連（器楽）	6	○	○
27	金	尿検査2次・SC	6	○	○
28	土	通信陸上①			
29	日	通信陸上②			
30	月	聴力検査 3年1～2組・6組1年3年	6	○	○

※SCはスクールカウンセラー来校日です